



PRÉFET DU PAS-DE-CALAIS

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**LE PREFET DU PAS-DE-CALAIS REMERCIE
LES POLICIERS ET SAPEURS-POMPIERS
INTERVENUS CE MATIN A CALAIS**

Arras, le 7 juin 2022

Ce matin, aux environs de 9h30, un véhicule est tombé à l'eau, au niveau du quai Lucien-Lheureux à Calais.

7 policiers et 3 sapeurs-pompiers, présents sur place, se sont jetés à l'eau, afin de pouvoir porter secours à la conductrice, coincée au sein de son véhicule.

Grâce à leur intervention immédiate, l'automobiliste a pu être sortie de sa voiture, en arrêt cardio-respiratoire. Réanimée sur place, elle a ensuite été transportée au Centre Hospitalier de Calais.

6 policiers, en état d'hypothermie, ont également été transportés au Centre Hospitalier de Calais. Enfin, un policier, qui s'est blessé en tentant de briser la vitre du véhicule, a été transporté à SOS MAINS, à Lesquin.

Louis LE FRANC, préfet du Pas-de-Calais, salue l'action héroïque de ces agents.

Le préfet remercie l'ensemble des policiers, gendarmes et sapeurs-pompiers, qui interviennent chaque jour, pour sauver des vies.

Service Départemental de la Communication Interministérielle

Rue Ferdinand Buisson
62020 ARRAS Cedex 9
Tél : 03 21 21 20 05
Mél : pref-communication@pas-de-calais.gouv.fr



www.pas-de-calais.gouv.fr



[@prefetpasdecalais](https://www.facebook.com/prefetpasdecalais)



[@prefet62](https://twitter.com/prefet62)